

ABSTRAK

Pesatnya perkembangan teknologi tidak membuat semua bidang mendapatkan kemudahan dan terutama pekerjaan yang dapat memanfaatkan teknologi tersebut. Salah satunya yaitu permasalahan pada bisnis yang memiliki beberapa masalah seperti kontrol keuangan yang kurang. Hyoo Nails merupakan salah satu bisnis yang memiliki masalah pada pencatatan keuangan yang masih menggunakan cara manual dan memiliki beberapa resiko seperti proses perhitungan yang membutuhkan waktu lama dan risiko yang besar terjadi ketika pencatatan keuangan tersebut hilang. Tujuan dari tugas akhir ini adalah membuat perancangan aplikasi pencatatan keuangan berbasis *website* untuk membantu Hyoo Nails dalam mempermudah rekapitulasi pencatatan keuangan dan mempermudah *owner* atau karyawan dalam melakukan evaluasi.

Oleh karena itu, diperlukan suatu sistem untuk mencatat seluruh laporan keuangan untuk mengatasi permasalahan tersebut. Metode terpilih yang digunakan adalah metode *Rapid Application Development* karena metode ini terdiri dari empat tahapan yaitu *requeriment planning*, *user design*, *construction*, dan *cutover* serta melibatkan *user* dan dilanjutkan dengan melakukan pengujian aplikasi menggunakan *Blackbox Testing* dan *User Acceptance Test* pada sistem informasi yang dirancang.

Tugas akhir ini menghasilkan sistem yang dapat mempercepat dan mempermudah Hyoo Nails dalam mengelola pencatatan atau laporan keuangan serta kemampuan menyimpan dan mengelola data secara *real-time*. Sistem informasi ini juga dapat memantau visualisasi data pada halaman *dashboard* dan dapat melakukan pencetakan transaksi serta laporan keuangan.

Diharapkan bahwa aplikasi ini dapat memberikan manfaat baik terhadap *user* atau *owner* dalam mengelola laporan pencatatan keuangan karena seluruh data telah terintegrasi. Adanya sistem informasi ini *owner* dapat menyelesaikan permasalahan dan mampu mengolah data yang ada serta menghasilkan informasi yang bermanfaat bagi *user* dalam melakukan evaluasi proses bisnis.

Kata Kunci: *Rapid Aplication Development*, **Hyoo Nails**, **Aplikasi Pencatatan Laporan Keuangan**, *Black Box Texting*, *User Acceptance Test*.